

Destinataires :

- T2BF

Info-SERI n°345

Mise à jour le 10/04/2025

24/01/2025

Migration de la couronne danoise (DKK) dans T2 – calendrier de déploiement

Conformément à la [communication du 21 mars 2024](#), la couronne danoise (DKK) migrera vers T2 pendant le week-end de Pâques, **entre le 17 avril et le 22 avril 2025**. Afin de faciliter une migration en douceur, l'ordonnancement des événements T2 devra être ajusté pour la devise EURO. Cela permettra à la communauté danoise d'effectuer les vérifications nécessaires, confirmant la réussite de la migration du DKK vers la plateforme T2.

Les activités de migration du DKK commenceront le jeudi 17 avril 2025, après la fin du jour ouvrable du 17 avril 2025, c'est-à-dire vers 18:45 CET. Il est prévu que la migration du DKK soit achevée avant 22:45 CET le même jour, ce qui permettra le changement de jour ouvrable vers 23:00 CET, suivi du début des périodes CLM RTS et RTGS RTS I pour le jour ouvrable du 22 avril 2025.

Le jour ouvrable du 22 avril 2025 restera ouvert (en période RTS I) jusqu'au mardi, 02:30 CET, lorsque CLM reprendra sa période RTS et que RTGS entrera dans la période RTS II, selon le calendrier habituel. Entre les deux, il y aura une courte interruption des périodes RTS I de CLM et RTGS le dimanche entre **08:00 CET et 08:30 CET**, lorsque T2 entrera en maintenance.

Vous trouverez ci-dessous le programme détaillé des événements des jours ouvrables de l'euro pendant le week-end de Pâques 2025 avec la migration du DKK vers le T2.

EVENEMENTS T2 EURO pendant le week-end de Pâques	Horaire habituels T2 (CET) pendant les week-ends de Pâques	Horaire T2 EURO (CET) pendant le week-end de migration DKK entre le 17 et le 22 avril 2025
<i>Fin de journée</i>	Jeudi 18:00 – 18:45	Jeudi 18:00 – 18:45
<i>Début de journée</i>	Jeudi 18:45 – 19:00	Jeudi 23:00 – 23:15
CLM RTS	Jeudi 19:00 – Vendredi 02:30	Jeudi around 23:15 – Dimanche 08:00 and Sunday 08:30 – Mardi 02:30
RTGS RTS I	Jeudi 19:30 – Vendredi 02:30	Jeudi around 23:35 – Dimanche 08:00 and Dimanche 08:30 – Mardi 02:30
<i>Fenêtre de maintenance (déploiement CLM/RTGS)</i>	Friday 02:30 – Mardi 02:30	Dimanche 08:00 – Dimanche 08:30
CLM RTS RTGS RTS II	Mardi 02:30 - 18:00	Mardi 02:30 - 18:00

Danish krone (DKK) migration to T2 – deployment schedule

In line with the [communication shared on 21 March 2024](#), the Danish krone (DKK) will migrate to T2 over the Easter weekend **between 17 April and 22 April 2025**. In order to facilitate a smooth migration, the T2 operating schedule for the EURO currency will need to be adjusted. This will allow the Danish community to execute the necessary verification checks, confirming the successful migration of DKK to the T2 platform.

The DKK migration activities will start on Thursday, 17 April 2025, after the completion of the 17 April 2025 business day, i.e. at around 18:45 CET. The DKK migration is foreseen to be completed before 22:45 CET on the same day, allowing the change of the business day to take place at around 23:00 CET, followed by the start of the CLM RTS and the RTGS RTS I periods for the business day 22 April 2025.

The business day of 22 April 2025 will remain open (in RTS I period) until Tuesday, 02:30 CET, when CLM will resume its RTS period and RTGS will enter the RTS II period, as per the usual schedule. In between, there will be a short interruption of the CLM and RTGS RTS I periods on Sunday between **08:00 CET and 08:30 CET**, when T2 will enter into maintenance.

Below you may find the detailed schedule for the EURO currency business day events during the Easter weekend DKK migration to T2.

DETAILED SCHEDULE FOR THE T2 EURO CURRENCY EVENTS during the Easter weekend 2025: Business day event	Regular T2 Easter weekend schedule (CET)	EURO schedule (CET) during the DKK migration weekend between 17-22 April 2025
<i>End of day procedures</i>	Thursday 18:00 – 18:45	Thursday 18:00 – 18:45
<i>Start of day procedures</i>	Thursday 18:45 – 19:00	Thursday 23:00 – 23:15
<i>CLM RTS</i>	Thursday 19:00 – Friday 02:30	Thursday around 23:15 – Sunday 08:00 and Sunday 08:30 – Tuesday 02:30
<i>RTGS RTS I</i>	Thursday 19:30 – Friday 02:30	Thursday around 23:35 – Sunday 08:00 and Sunday 08:30 – Tuesday 02:30
<i>Maintenance Window (CLM/RTGS deployment)</i>	Friday 02:30 – Tuesday 02:30	Sunday 08:00 – Sunday 08:30
<i>CLM RTS RTGS RTS II</i>	Tuesday 02:30 - 18:00	Tuesday 02:30 - 18:00